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ПРОПУЩЕНО
более 2500 судов

Г Т О Ш Е А  УЖЕ четвертый месяц, как по 
1 I Волго-Балтийскому водному пути 

курсируют суда, перевозящие пассажи
ров, а также доставляющие грузы в р аз
ные уголки нашей необъятной Родины.

9 сентября в Пахомовском гидроузле  
было проведено уже тысячное шлюзова
ние.

З а  три месяца через шестой шлюз 
пропущено более 2500 судов.

В. Перевозчиков,
диспетчер канала.

I

Товарищи автомобилисты, в завершении работ на строительстве 
вам принадлежит почетная и ответственная роль

U A  Д Н Я Х  в автобазе со- 
■ ■# 1  стоялось о ткр ы то е  п ар

тийное собрание, гд е  о б с у ж 
дался вопрос о задачах п ар 
тийной ор ган и зац ии  и ко л л е к 
тива автомобилистов на п е 
риод заверш ения строитель
ства В ол го-Б ал тийского  во д н о 
го пути.

С д о кл а д о м  по этом у во
просу выступил заместитель  
начальника Волгобалтстроя  
Л. К . Ш евченко .

Участники  собрания активно  
обсудили вопрос и приняли  
ко н кр е тн о е  р е ш е н и е .
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работы по укреплению и 
благоустройству водораз
дельного канала.

Говоря о предстоящих 
задачах, нельзя умолчать о 
том, как же поработали 
работники автобазы за во
семь месяцев? Улучшение 
работы автобазы за послед
нее время, безусловно, за
метно, однако имеющиеся 
показатели труда не долж 
ны удовлетворять автомо
билистов.

ежедневный устойчивый 
выход на линию не менее 
172 автомашин, в том чис
ле 90— 80 самосвалов и 
42 бортовых. Под особый 
контроль взять машины, ра
ботающие на водораздель
ном участке, реке Шиме, 
12 и 13 плотинах.

Каждому коллективу ав
токолонн следует добиться 
не только выполнения, но и 
перевыполнения плана гру
зоперевозок как в тонно-

Из доклада заместителя начальника 
Волгобалтстроя А. К. Шевченко

СТРОИТЕЛЯМИ Вол- 
го-Балтийского водно

го пути выполнена целевая 
задача —Волго-Балт дейст
вует Правительственная 
комиссия, созданная для 
приема в постоянную экс
плуатацию канала, руковод
ствуясь теми задачами, ко
торые поставлены Совет
ским правительством перед 
Волго-Балтийским водным 
путем, определила, что ка
нал построен и считает воз
можным принять его в по
стоянную эксплуатацию к 
празднику Октября.

В выполнение этой целе
вой задачи автомобилис
ты вложили большую до
лю труда.

В тяжелых условиях без
дорожья, недостатка кадров, 
сложных климатических 
условиях обеспечили свое
временную доставку на 
строительные объекты 638 
тысяч кубометров бетона, 
перевезли около 15 мил
лионов кубометров грунта, 
1,8 миллиона кубометров  
инертных материалов, 18 
тысяч тонн металлокон
струкций, 630 тысяч тонн 
прочих грузов.

Автомобилисты являются 
самыми активными строи
телями водной магистрали. 
Многих из них можно на
звать поистине героями 
труда. И нет сомнения в 
том, что за этот напряжен
ный благородный труд мно
гие из них будут достойно 
отмечены Родиной.

Сейчас строители обяза
ны проделать большую ра
боту по сооружению при
станей на трассе канала и 
провести дополнительные

Восьмимесячный п л а н  
грузоперевозок автобазой] 
выполнен на 91 процент, по 
тонно-километрам— на 70 
процентов. Особенно низок 
показатель —58 процентов 
по первой автоколонне. 
Коэффициент использова
ния автопарка составляет 
84 процента. По всем авто
колоннам допущен пере
расход фонда заработной 
платы. По третьей автоко
лонне, например, перерас
ходовано 39,9 тысячи руб
лей, а в целом по автобазе 
— 101,1 тысячи рублей! Се
бестоимость одного тонно- 
километра составляет 120 
процентов к плановой, а по 
первой колонне—130 про
центов. Убыток составляет 
363,6 тысячи рублей.

Следует сказать, что тех
ническое состояние многих 
машин неудовлетворитель
ное. Особенно много бес
хозяйственности в первой 
автоколонне.

Безответственно относят
ся к проведению ремонта 
машин работники авторе
монтного завода (началь
ник тов. Ганин). Только ма
шина выйдет из ремонта и 
сразу же через день обрат
но возвращается в мастер
скую. Мириться с такой ра
ботой дальше нельзя.

Правительственная комис
сия в конце октября будет 
принимать ВБВП. Задача 
состоит в том, чтобы к это
му сроку устранить все на
меченные ею недоделки. 
Почетная и ответственная 
роль в выполнении этой за 
дачи принадлежит автомо
билистам.

Необходимо обеспечить

километрах, так и в тоннах. 
Больше загружать * автома
шины, не гонять их полупу
стыми.

Резко повысить коэффи
циент использования авто
парка, доведя его до 0,60 
по второй и третьей авто- 
колоннам, 0,75—по первой 
автоколонне. Всеми мерами 
пресекать факты перерасхо
да горюче-смазочных мате
риалов, авторезины, запас
ных частей. Виновные в 
этом должны нести мате
риальный ущерб. На завер
шающем этапе повести р е
шительную борьбу за стро
жайшую экономию, до
биться снижении себестои
мости грузоперевозок, лик
видировать убыточность.

Ни в коем случае, нельзя 
мириться с фактами' недис
циплинированности! Каж
дый факт нарушения трудо
вой дисциплины должен 
стать предметом обсужде
ния в коллективе. Необхо
димо в эти решающие дни 
у каждого работника авто
базы поднять ответствен
ность за порученное дело.

Наряду с выполнением 
всех этих намеченных объе
мов работ весьма важным
сейчас является вопрос
приведения в порядок авто
транспорта (отправка машин 
в капремонты на заводы,
передача машин другим
стройкам, остановка на кон
сервацию).

Сейчас нельзя снимать с 
повестки дня важного во
проса подготовки жилья и 
производственных предприя
тий к работе в зииних 
условиях.

Каждый должен отвечать 
за порученное дело

С ЕЙЧАС, на завершающем пе 
риоде строительства надо по

высить роль партийных органи
заций и партгрупп, сказал в сво
ем выступлении секретарь парт
бюро автобазы тов. П. И. СКОВО
РОДА. Они совместно с руководи
телями автоколонн должны мо
билизовать коллективы на выпол
нение доведенных объемов работ, 
на ликвидацию убыточности, по
вести решительную борьбу за ре
жим экономии.

Особенно много недостатков у 
нас по всем вопросам в первой 
автоколонне. Начальнику этой 
колонны тов. Провоторову давно 
было дано указание о том, какие 
машины поставить на консерва
цию, какие держать в работе, но 
и до сих пор из автоколонны 
не представлены в автобазу ма
териалы по этому вопросу. На
чальнику колонны тов. Провото
рову пора наводить порядок в 
своем хозяйстве.

Партийная организация и руко
водство автобазы все время обо
стряют вопрос об использовании 
автопарка, но должной отдачи от 
этого почему-то не получается. 
Строительные управления не за
ботятся об этом.

Так, 9 сентября на 59 канал 
было занаряжено несколько ма
шин. Но СУ-418 не позаботилось 
о подготовке подъездов здесь. В 
результате машины засели по 
дороге и по сей день они там 
стоят. Заместитель началь
ника тов. Лукьянов, когда к не
му обратились по этому вопросу, 
расписался в своем бессилии. 
„А я что сделаю*,— сказал 04 в 
ответ.

Нельзя терпеть такой неорга
низованности. Каждый руководи
тель и каждый работающий на 
стройке должен полностью отве
чать за порученное дело.

С недисциплинированностью

к
пора покончить

О Л Л ЕКТИ В шоферов второй автоколонны трудо
любивый, сказал в своем выступлении начальник 

колонны М. К. Неяскин. И на дисциплину особо не надо 
обижаться. Неплохо поставлена у нас и диспетчерская 
служба.

Беспокоит то, что убытков мы ещ з нэ изжили. Они 
складываются преж де всего из того, что авторемонтные 
мастерские некачественно ремонтируют машины.

Непроизводительное использование машин приводит 
тож е  к убыткам. Часто простаивают машины из-за неудов
летворительной работы экскаваторщиков. Вот совсем све
жий пример: вчера и сегодня на объекте С У -4 2 0  не рабо
тали 15 самосвалов, потому что экскаваторщ ик Богданов, 
который долж ен был вести погрузку грунта в карьере, два 

•дня пьянствует. И руководители управления механизации 
любуются на него, не принимают мер.

Управлению Волгобалтстроя надо заставить руководи
телей управления механизации, чтобы они всех экскаватор
щиков перевели на сдельную оплату.

О  Д  П О С Л Е Д Н Е Е  время, сказал начальник третьей 
' - ' i  V автоколонны В. Г. Янчук, в нашем коллективе 

проявляется недисциплинированность. Например, на днях 
шофер Тиджиев устроил пьянку в рабочее время, с ним 
было еще нескогько человек. Этот факт будет обсуж дать
ся. Виновников строго накажем, вплоть до увольнения с 
работы. ,

В эти дни намечаем провести рабочее собрание, на 
котором обсудим вопрос о задачах автомобилистов на бли
жайший период и необходимости укрепления трудовой ди
сциплины.

Z’'* ОБРАНИЕ приняло реше- 
ние, в котором предусмат

ривается досрочное выполнение 
годового плана автобазой, улуч
шение использования автотран
спорта и необходимость ведения 
повседневной борьбы за снижение 
себестоимости грузоперевозок и 
ликвидацию убыточности.

Собрание обязало также началь
ников автоколонн тт. Янчука, 
Провоторова и Неяскииа, главно

го инженера тов. Котомина, на
чальника АРМ тов. Ганина, на
чальника производственного от
дела тов. Лисовского развернуть 
работу по подготовке к зиме 
жилья и производственной базы.

Собрание считает, что комму
нисту п комсомольцы должны 
идти в авангарде по выполнению 
задач и вести за собой коллек
тив.



Штаб „КП“ сообщает

Это называется  
бесхозяйственностью

В штаб „Комсомольского 
прожектора11 поступили сиг
налы .о неудовлетворитель
ном отношении к ремонту 
бывших в употреблении 
автомобильных покрышек. 
Автобазе установлен план 
ремонта автопокрышек 580 
штук, а отремонтировано 
всего лишь 60 штук.

220 автопокрышек авто
база должна была отпра 
вить на Сланцевский завод. 
Главный инженер автобазы 
В. Котомин говорит, что 
покрышки отправлены в 
Лодейное Поле. Но этот 
ценный материал из-за не
распорядительности работ
ников КМТС уже около 
трех месяцев лежит, его 
не отправляют.

Надо сказать, что Вол- 
гобалтстрой неплохо снаб
жается новыми автомобиль
ными покрышками. И, ви
димо, чувствуя это, руко
водство автобазы отмахи
вается от организации ре
монта старой резины.

Так, в автоколонне № 1 
(начальник тов. Провото- 
ров) покрышки брошены 
на свалку, замыты песком 
и глиной.

Видимо, руководители 
автобазы и автоколонн за
были, во что обходится го
сударству изготовление 
каждой покрышки. Ведь 
следует учесть, что восста-

На канале № 67
Из 80 тысяч кубометров грун

та, которые надо было снять с 
откоса канала №  67 в районе 
оползня, выполнено уже 65 ты 
сяч кубометров. Сейчас остался 
самый трудный участок—тяж е
лый грунт, оползневой сугли
нок. При производстве работ 
приходится прибегать к допол
нительным приспособлениям: 
экскаваторы ставить на дере
вянные щ и ты -ел ан и . Механи
заторы вынуждены делать трой
ную перекидку грунта.

Настойчиво борются за вы
полнение задания экскаваторщи
ки тт. Полухин, Осипов, Куче
ренко, а также бульдозеристы 
тт. Силин, Чулков, Синяков, 
Стаканов, шофер Бабаев и дру
гие. По примеру передовиков 
должны трудиться и все другие 
механизаторы.

Для ускорения работ очень 
важно, чтобы начальник управ
ления механизации тов. Николь
ский быстрее направил на канал 
мощный трактор «С-140». Зн а
чительно быстрей шла работа, 
если бы все время работали 
все четыре экскаватора. Между 
тем, в августе простаивали в 
среднем два экскаватора. Экска
ватор №  5702 за месяц сделал 
лишь 2000 кубометров.

Кроме выемки грунта с отко
сов на 67 канале необходимо 
уложить 2300 кубометров кам
ня и сделать 43 тысячи кубо
метров водоотводных канав. 
Поэтому коллективу, работаю
щему здесь, необходимо еще 
большее напряжение в труде и 
хорошая организация работ.

Г. Неспанов,
начальник штаба «КП», 

И. Кудин,
начальник поста «КП» 

СУ-420.

Ст роит ель
сдолго~ч£>алта“

13 сентября 196-4 года. 2 стр.

новление изношенных по
крышек на заводах в не
сколько раз дешевле, чем, 
изготовление новых, и они 
почти не уступают новым 
по прочности. Д аж е негод
ные для восстановления ав
топокрышки являются цен
ным сырьем. Поэтому нель
зя допускать того, чтобы 
авторезина, пусть даже и 
негодная к работе, вали
лась бесхозяйственно. Р у 
ководители автобазы,а так
же и автоколонн должны 
это учесть. I

Штаб „КП“ Волгобалтстроя. |

Вступил в строй Волго- 
Балтийский водный путь. 
Гидростроители вручили 
речникам ключ от пяти 
морей. С юга на север и с 
севера на юг плывут те
перь по новой голубой до
роге большегрузные суда, 
белоснежные лайнеры и 
быстроходные «Ракеты». 
Перед ними по всей мно
гокилометровой трассе 
вспыхивают голубые ог
ни светофоров.

Вполне понятен тот ин
терес, который проявляют 
тысячи людей к Волго- 
Балту. Они хотят знать, 
как строился и что собой 
представляет этот глав
ный канал семилетки.

Идя навстречу пожела
ниям читателей, Северо- 
Западное издательство

Н О В А Я  К Н И Г А
„Шожш-’Шшмт*

выпускает сборник «Вол- 
го-Балт». В нем будут 
опубликованы очерки, 
стихи, репортажи, доку-' 
менты и письма о трудо
вом подвиге гидрострои 
телей, о шлюзах-велика- 
нах, новых рукотворных 
морях.

Материалы для книги 
подготовили писатели и 
журналисты: М. Дудин, 
С. Орлов, С. Викулов, 
И. Полуянов, А. Романов, 
Н. Задумкин, В. Малков. 
Т. Спивак, А. Шорохов, 
А. Сушинов и другие.

Издание богато иллю
стрировано документаль
ными фотографиями и ри
сунками художников.

Сборник рассчитан на| 
широкий круг читателей. 
Его с интересом прочтет 
не только тот, кто собира
ется в увлекательное пу 
тешествие по Волго-Бал- 
ту, но и кто интересуется 
биографией ^строек ком 
мунизма.

В целях удовлетворе 
ния спроса покупателей на 
книгу «Волго-Балт» про 
сим своевременно выслать 
заказ на это издание по 
адресу: г. Вологда, улица 
Мира, 14, Облкниготорг.

В заказе укажите свои 
реквизиты, а индивиду
альные покупатели — до 
машний адрес.

Вологодский 
облкниготорг.
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При подготовке шлюза к 

пропуску судов коллекти
вом стройуправления № 420 
была выполнена очень 
большая работа.

Напряженным был период 
и после того, как суда по
шли по трассе.

И мы очень рады тому, 
что труд строителей оку
пился сторицей—возведен
ному нашим стройуправле
нием гидросооружению— 
шестому шлюзу Правитель
ственной комиссией даиа 
высокая оценка.

Теперь коллективу пред
стоит выполнить другие 
объемы работ.

Задачи на текущий и по
следующий за ним месяцы 
строителям ясны. За месяц 
— полтора мы должны за
кончить работы на первом, 
и втором шлюзах.

В октябре завершим 
строительство 4 жилых до
мов в Девятинах, котель
ной, обязаны провести во
доснабжение, канализацию.

Стройуправлению доведе
но задание по ликвидации 
оползня в районе 67 кана
ла. 50 тысяч кубометров 
грунта здесь уже снято, 
еще предстоит поднять 28

Шиме надо уложить 6 — 7 
тысяч кубометров камня. 
Поставлена задача —в ок
тябре справиться с этим 
делом.

72 тысячи кубометров 
грунта предстоит вынуть 
еще на водораздельном 
участке канала в районе 
Александровское.

В сентябре завершаем 
строительство Девятинско
го вокзала, а в октябре 
сдадим в эксплуатацию 
вокзал и павильон в Аннен
ском Мосту.

Следует высказать 
обиды к некоторым строи-2! 
тельным предприятиям, о т jj 
которых во многом зависит?! 
успех наших дел. |

Работы по ликвидации fl 
оползня в районе поселка 
Александровское мы долж-{| 
ны были начать с 5 сен -j! 
тября,

лозерской пристани и 
тельной в Девятинах. Мы 
обращаемся к коллективу 
завода с просьбой ускорить 
выполнение этих заказов.

Много работ на наших 
объектах предстоит выпол
нить СУ-883. Остался поч
ти один месяц возможнос
ти для работы дорожни
ков, а у них еще ничего 
не сделано по асфальтиро
ванию в Девятинах, Воло
ковом Мосту, не начато ас-

ко-1 фальтирование .территории 
кинотеатра.

Наш заказчик—Дирекция 
Волго-Балтийского водного 
пути должна позаботиться 
о поставке необходимого 
оборудования на пристани 
и другие строящиеся объек
ты.

Коллектив стройуправле
ния примет все меры к то
му, чтобы с возложенными 
на нас задачами справиться.

И. Нагорных,
начальник стройуправления 

№  420.

Х о р о в а я  к а п е л л а  
jв В ы т е г р е

По трассе Волго-Валтий-
но этот срок у женского водного пути в наш 

сорван, так как речники не{|г°РОД прибыла Череповец- 
дали своевременно баржу{|кая хоровая капелла в со- 
для переброски м е х а н и з м о в { ] С т а в е  65 человек.
на этот объект. Нужно пе"{! Череповецкие гости вы- 
^ебросить кран на строи- <|СТу ПЯТ с концертом в клу- 
тельство Белозерской при-<^е речник0В) в Новинков- 
стани и тоже нет транспор- j|CK0M и Рубежском клубах,
та ‘ Лмя  гидромеханизаторов, в

Ремонтно - механический /Аидомском и Анненском 
завод задерживает нам из-лдомах Ку ЛЬТу р ы . Сегодня 
готовление заказов для Бе- }ц е р еповецкие гости дают

--------------------  первый концерт
Они выиграли по лотерее

тысяч кубометров. На реке

Сберегательные кассы 
района продолжают опла
ту выигрышей по биле
там денежно-вещевой ло
тереи 1964 года. По пя
тому выпуску денежно
вещевой лотереи выпла
чено выигрышей на сум
му 1336 рублей.

Обладатели счастли
вых лотерейных билетов: 
Бочкова Лидия Нико
лаевна, официантка боль
ницы водников, Зернова 
Таисия Тихоновна, про
давец орса сплавконторы, 
Морозова Екатерина Ни
колаевна, рабочая детса
да Андомского леспрем- 
хоза. Они выиграли по 
лотерее холоди л ь н и к 
„Мир“ стоимостью 210 
рублей. Гаврилов Нико
лай Иванович, шофер 
пристани, выиграл ковер 
фабричной работы стои
мостью 36 рублей 20 
коп. Имеются денежные 
выигрыши.

Одновременно с опла
той выигрышей сберега
тельные кассы, отделе
ния связи, касса кино
театра, магазины про
дают билеты шестого 
выпуска денежно-веще
вой лотереи. Тираж вы
игрышей по шестому вы
пуску денежно-вещевой 
лотереи состоится 23 
сентября 1964 года.

По лотерее 1964 года 
разыгрываются автомо
били „Москвич", пиани
но, мотоциклы, холо
дильники, стиральные 
машины и другие цен
ные вещи, а также д е 
нежные выигрыши в 1, 
5 и 20 рублей.

Участвуйте в тираже 
денежно-вещевой лоте
реи 1964 года!

Приобретайте лотерей
ные билеты.

JI. Клюнина,
инсцектор сберкассы.

Работу Денисовой— под контроль
Продавца магазина посел

ка Алексеевское М. Д е 
нисову жители поселка 
справедливо упрекают в не
добросовестном отношении 
к выполнению своих обя
занностей.

Отпуская весовой товар, 
она почему-то не взвеши
вает тары покупателя. То
вар на весы бросает рыв
ком, да не успеешь и взгля
нуть на шкалу весов, а 
продавец уже подает товар 
в руки покупателя. А если 
сделаешь замечание в этом 
вопросе, так она может от
ветить грубостью.

Стеклянную посуду ма- РЕДКОЛЛЕГИЯ.

Адрес и телефон редакции:
Вытегра, Вологодской

Работники учреждений 
культуры, партийные, ком
сомольские и профсоюзные 
организации должны орга
низовать встречи коллекти
вов художественной само
деятельности клубов с ру
ководителями и участника
ми хоровой капеллы. Эти 
встречи должны быть на
стоящим праздником хоро
вого искусстба.

Ф. Оськина,
заведую щ ая отделом 

культуры.

газин должен принимать, а 
Денисова категорически от
казывается. А если иногда 
и возьмет посуду, то обя
зательно к чему-либо при
дерется. То ей покажется, 
что этикетка на бутылке 
из-под лимонада не такая, 
то еще что-либо выдумает.

Следовало бы орсу Вы- 
тегорской пристани взять 
под контроль работу Дени
совой и потребовать от нее 
добросовестного отношения 
к выполнению своих обя
занностей.
__________ М. Лукьянова.
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